



Entre sufragios, porras y carnitas

NADIA ROSALES

“A ver si no me enchilo”, advierte la candidata a Ministra de la Corte, Lenia Batres, en el interior de ‘Carnitas El Tarasco’.

Frente a ella hay carne, tortillas, limones, salsa verde o pico de gallo, cilantro, cebolla, sal y un café de Andatti. Almuerza con su equipo después de haber introducido nueve boletas en la urna de la casilla 1957B, para elegir por voto popular y de forma inédita en México a Jueces, Ministros y Magistrados.

Apenas lleva un taco y pregunta: –¿Y los demás candidatos cómo van, qué han hecho?–

–Loretta ya votó, Yasmín ya votó– le responden.

–Está Taddei en la tele–, le avisan.

–¿Y qué dice Taddei? ¿Le podemos subir el volumen?–

Pero es imposible, Valentín Elizalde, Joan Sebastián e Intocable opacan el mensaje electoral. Uno de los miembros de su equipo se para y escucha qué dice. Luego le comunica que iban 95 por ciento de las casillas instaladas.

Va por el segundo taco, pero no suelta su celular. Empieza a buscarse en X y pregunta si puede compartir una publicación in-

formando sobre su voto.

–Ministra yo le diría que sí, pero César seguramente le va a decir que no– replican.

En el establecimiento de la Colonia Nueva Santa Anita, Alcaldía Iztacalco, frente a las imágenes de San Judas Tadeo y la Virgen de Guadalupe, una veintena de palmas celebran a la candidata a Ministra de la Suprema Corte, al ritmo de una cumbia sonidera.

El mesero le lleva una rebanada de pastel con una vela rosa. Ella, vestida con un huipil rojo, sonríe y aplaude mientras ve la bengala consumirse. Antes de que finalice el último chispa-



zo, a las 11:54 horas del domingo, el comerciante alienta: “¡Una porra, una porra!”.

La candidata no quita la sonrisa de la cara, aplaude, baila sobre su silla y señala al ritmo del festejo.

—¿A quién le agradecemos?— pregunta la Ministra en funciones.

—Es de parte del Tarasco— aclara el mesero.

Antes, la autodenominada Ministra del Pueblo había anunciado su felicidad por la concurrencia del voto.

Asegura que el Poder Judicial se encamina hacia el progreso de la mano de las decisiones del pueblo.



La actual Ministra, Lenia Batres Guadarrama, fue festejada en “El Tarasco”, tras emitir su voto.